



力いっぱい演技する子どもたちの姿に会場内には笑いや感動、拍手に包まれました

こども狂言塾最終公演 盛況に終了

3月16日市民会館文化ホールにて、600名を超える観客に見守られ、加西市こども狂言塾最終公演が開催されました。

第一部の新作狂言「根日女」では、野村萬斎さんの指導を受けた加西こども狂言塾生が、はつらつとした演技を披露しました。第二部の狂言「盆山」では、狂言塾OBの大浦ほのかさん（第4期生・高1）と坂本暁理さん（第5期生・高1）がプロ顔負けの堂々とした演技を披露し、観客の笑いを誘いました。第三部の狂言「附子」では、野村萬斎さん演じる主人と太郎冠者と次郎冠者の茶目っ気たっぷりなやりとり、会場中がたのしい空気に引き込まれていきました。鑑賞された方からは「子どもたちの演技に感動しました。根日女のお話も改めて知ることができてよかった」との声が聞かれました。

野村萬斎さん



暑い中祭りを楽しむ西高室の子どもたち

豪華絢爛な化粧屋台巡行 北条節句祭り

4月6日と7日の2日間にわたり、北条節句祭りが開催されました。桜が満開の住吉神社周辺には、多くの観客が訪れ、化粧屋台の宮入や巡行、浦安の舞、龍王舞、鶏合せなどの神事に見入っていました。また、東郷の神輿奉仕を担当した西高室では、小さな子どもたちに祭りに親しんでもらおうと、掛け声に合わせて、屋台を力いっぱい引っ張り町内を巡行する姿が見られました。



恒久平和を祈り合掌する

国鉄北条線脱線事故 犠牲者を悼む

太平洋戦争のさなか、飛行訓練中の戦闘機の不時着により、旧国鉄北条線（現北条鉄道）の網引駅付近で74名の死傷者が出た列車脱線事故から79年目を3月31日に慰霊祭が行われました。列車は笛を鳴らしながら通過し、参加者は、慰霊碑に合掌し犠牲者をいたみました。事故車両に母親と乗っていたという山田武夫さんは、「このあたりの風景は昔と変わらない。事故は忘れようと思っても忘れられない」話しました。



旬のハリマ王葉にんにく収穫に胸躍る

体験ウォークでハリマ王葉にんにくを収穫

4月11日に加西市観光協会が主催する「加西風土記の里体験ウォーク」が開催されました。今回は、市内外から15名の方が参加され、播磨下里駅から北本ファームの圃場まで歩きハリマ王葉にんにくの収穫を体験しました。ハリマ王にんにくの美味しさや葉にんにくの調理の方法なども教わり、この時期にしか味わえない体験をしていただけました。



左手の演奏で児童の心をつかむ有馬さん

“左手のピアニスト” 夢を持つ大切さを下里小へ

左手のピアニストとして活動をしている、有馬圭亮さんが下里小学校で演奏会を行い、約200名の児童らを前にクラシックなど7曲を披露しました。有馬さんは約15年前に難病のジストニアを発症し、手がうまく動かせず、左手で演奏を始めました。児童たちに対して「夢をあきらめない気持ちを」と語りかけ、演奏で夢を持つ大切さを伝えました。



歴史あるひな人形に興味津々

にぎわいを横尾の町に 横尾歴史街道まちなみ散歩

3月31日から1週間にわたり、「横尾歴史街道まちなみ散歩」が開催されました。国登録有形文化財の水田家住宅では、オカリナコンサートやひな人形の展示があり、多くの方が足を運びました。15周年の今年は、これまでの活動を振り返る展示もされました。水田加代子さんは、「周りの方々に助けられ続けてこられました。今後も、お客様が来て談笑できる場にしていきたい」と話しました。



大戸加西警察署長（左）と特殊詐欺防止協定を締結し安全安心目指す

加西警察署と 特殊詐欺を防ぐ協定締結

加西市と加西警察署は、3月25日に「特殊詐欺の被害防止に関する協定」を締結しました。

高齢者を狙った特殊詐欺の被害が多発している現状を踏まえ、特殊詐欺の被害に遭う恐れが高いと認められる高齢者に関する情報を共有し、被害を未然に防止することで、高齢者が安全に安心して暮らすことが出来る社会を実現することを目指します。



但陽信用金庫よろず相談課入江課長（右）から地域の福祉へ思いを込め食料品を寄付

但陽信用金庫から 食料品の寄付

3月26日に兵庫県内の但陽信用金庫各支店の職員、来店者から集められた食料品1ケース分を加西市に寄付していただきました。但陽信用金庫では開店時に食料品を入れるカゴを設置して食料品の寄付を集めるフードバスケットを実施されています。今後も定期的に寄付していただけるとのことで、生活困窮者など地域の福祉のために役立てます。



作品がポスターになりお母さんと喜びあう

交通安全ポスター 手にして笑顔

3月27日に春の全国交通安全運動に向け、「児童・生徒の交通安全ポスターコンクール」の優秀作品を使用した交通安全ポスターの発表が加西警察署で行われました。加西交通安全協会から、作品を描いた青山晟二郎（じょうじろう）さん（泉小1年：当時）にポスターが贈呈されました。作品がラッピングされたトラックも披露され、青山さんは「自分の作品が飾られるのは嬉しい」と話しました。



熱い戦いを繰り広げ笑顔

北野陽太さん他5名が ビジネスグランプリ制す

起業家の支援のために、「加西市ビジネスグランプリ2024」を、3月23日、いこいの村はりまにて開催しました。3回目の開催となる今年は、応募総数23組から起業スクールを経て選ばれた11組のファイナリストが熱い戦いを繰り広げ、5組の受賞者が決定しました。最優秀賞は、加西市在住の北野陽太さんが受賞されました。



優勝の喜びと兵庫県代表としての出場に意気込む

西日本軟式野球大会 伊東電機野球部が県代表へ

伊東電機野球部が、3月30日、31日に開催された、第46回西日本軟式野球大会（1部）兵庫県予選会で優勝しました。5月18日から20日に沖縄県で開催される、第46回西日本軟式野球大会（1部）に兵庫県代表として出場します。今シーズンは「矜持」をスローガンに掲げ、ビッグタイトル獲得を目指します。